

Pilsen besucht Ettelbrück

Blumen vor Patton-Denkmal niedergelegt



Die Besucher vor dem Patton-Denkmal in Ettelbrück.

Dieser Tage legte eine Delegation der tschechischen Stadt Pilsen (170 000 Einwohner) unter Leitung ihrer Vize-Bürgermeisterin Eva Herinkova (4. links) ein Blumengebilde an der Statue von General Patton in Ettelbrück nieder.

Es war Patton mit seiner 3. Armee, der die Stadt Pilsen von den Nazis befreite. Doch Patton durfte nicht weitermarschieren, da die Alliierten die Tschechei den Sowjettruppen überlassen mussten.

Erst viel später, nach dem Fall des eisernen Vorhangs, durften die Bewohner Pilsens ihren amerikanischen Befreier mit jährlichen Gedenkzeremonien und Paraden danken.

Wie in Ettelbrück auch, kann man in Pilsen ein eigenes Pattonmuseum besichtigen. Dessen Direktor Milan Jisa (3. von links) unterhält seit Jahren freundschaftliche Bande mit dem Partnermuseum aus Ettelbrück. (C.)